



五霞西小学校

元気いっぱい！ ごかつ子情報



町内の小・中学校で行われた取組みや行事などを紹介します。
今月は、五霞西小学校を紹介します。

遠足・旅行

一学期の二・三年生に続き、二学期で各学年の遠足や旅行をすべて無事に行うことができました。コロナ禍の影響もありましたが、どの学年も楽しい思い出をつくることができました。

東武動物公園

10月7日 一学年

とうぶどうぶつこうえん

一年 松本 彩愛

きのう、とうぶどうぶつこうえんへ、えんそくにいきました。

さるやまにいたり、えさやりをして、たのしかったです。



一ばんたのしかったです。たのは、えさやりです。うまにえさをあげたら、めっちゃつよかったです。また、みんなといきたいです。

水戸・自然の家

10月18・19日 四学年

遠足と校外学習

四年 内田 茉希

わたしたちは、二日連続で、校外学習と遠足に行きました。

校外学習では、茨城県県警と県庁に行つて、いろいろなことを教えていただきました。

遠足は、さしま少年自然の家です。プラネタリウムを見たり、焼プレートを作ったりしました。いろいろな体験をして楽しかったです。来年もクラスのみんなと行くことが楽しみです。



鎌倉・箱根

11月1・2日 六学年

修学旅行

六年 グエンヴェンニ

六年生最後の修学旅行に行きました。その中で印象に残ったのは、江ノ島水族館のオッターショップにあるクラゲです。三等ある中の二等がでて、おどろきもあり、うれしい気持ちもありました。



そして海賊船です。船から見える景色はどれもきれいで、不思議な感じがしました。

私は、この修学旅行を通して、すてきな体験をし、一歩成長できたと思います。この旅行を計画してくれた先生方、一緒に楽しい時間をすごしたクラスのみんなに感謝です。

大洗アクアワールド

12月2日 五学年

五霞っ子交流遠足

五年 酒匂 琉斗

ぼくは、アクアワールドについて東小の友だちといっぱいお話をしたり、協力しあつて見学をしたりしました。東小の友だちと会った瞬間、普通に話しかけてくれました。ぼくは、きんちようしていたけれど、普通に話せて安心しました。

楽しかったのは、イルカとオットセイのショーです。ジャンプをしたり、回転をしたりするのを見て、人間の言葉が通じているんだなと思いました。

他に、みんなでサメやエイやマンボウを見て、交流遠足は、楽しいなと思いました。

